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　降雪量のデータ収集について研究し、２０馬力の貸出基準について、標高だけでなく
実際の降雪量に合う基準について検討する。

■進捗状況

６月から鳥取大学との共同研究に着手した。

更新日：令和４年７月１５日

【質問要旨】

各町内会への小型除雪機貸出事業においては、１０馬力と２０馬力の２タイプがある
が、２０馬力については標高２００ｍ以上にある町内会に限られることとしている。集
落の広い町内会などでは作業に四苦八苦していることや、鳥取県全域が豪雪地帯に位置
付けられており、標高だけを物差しにするのではなく、現状を踏まえた貸出事業に改善
すべきと思うが、市の考えを伺う。

【答弁要旨】

　気象庁による解析技術が進み、今年度より鳥取市地域においても、降雪状況が５ｋｍ
四方の細かさで推定できることから、このデータをもとに実際の降雪量に合う基準につ
いて検討していきたいと考えています。

【対応方針・進捗状況】

■対応方針

検討中


